



## 港内の釣りでもライフジャケットの着用を！！

～ライフジャケットは命を守る～

今年 11 月中旬に、銚子漁港内の岸壁に釣りに来られた男性が海中転落して死亡するという痛ましい事故が発生しました。男性はライフジャケットを着用しておらず、もし着用していたら助かる命であったと考えられます。

もしもに備えてライフジャケットを正しく着用して、釣りを楽しみましょう。

【近年<sup>※1</sup>、銚子管内<sup>※2</sup>の港で発生した釣り人の海中転落者数<sup>※3</sup>】

	搬送なし 処置なし	入院なし 処置あり	入院	死亡	合計
着用	3	1	0	0	4
非着用	1	3 (3)	1	4 (3)	9 (6)
合計	4	4 (3)	1	4 (3)	13 (6)

単位：(人)

※1 H28年1月1日～R1年11月20日までの間

※2 茨城県神栖市から千葉県南房総市に至る海域

※3 ( ) 内の数値は、R1年1月1日～R1年11月20日までの人数で再掲（速報値）  
（銚子海上保安部認知件数分）

- ・ライフジャケットの着用別で見ると、着用していた全4人の事故者は、入院の必要がなく当日に帰宅しています。
- ・ライフジャケット非着用の9人の内、4人が死亡し、1人が1ヶ月程度の入院をしています。
- ・入院または死亡した5人を見ると、1人を除き、4人は11月から2月の事故となっており、晩秋から冬場に発生しています。

このことから港内の岸壁釣りであっても、ライフジャケットを正しく着用し、自分の命は自分で守りましょう。

舟釣や磯釣ではもちろん、ライフジャケットの着用が必須事項です。

悲しむのは、あなただけではありません。家族や友人、恋人などのためにもライフジャケットの着用をよろしくお願いします。